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Conradin Cramer am Telebasel 27.8.20

Conradin Cramer: “Wir haben hier in Basel die
besten Lehrkräfte!”
Frage  an  die  Wissenschaft:  Woher  weiss  Herr  Cramer,  dass  er  die  besten
Lehrkräfte  hat?  Woher  weiss  er,  dass  die  Basler  Lehrkräfte  besser  sind  als
beispielsweise  die  Aargauer  Lehrkräfte  oder  die  Bieler  Lehrkräfte  oder  die
Fribourger  Lehrkräfte  oder  die  Thurgauer  Lehrkräfte  (Fribourg und Thurgau
belegten  sowohl  in  den  PISA-Studien  wie  auch  in  den  ÜGK-Testen  die
Spitzenplätze,  während die  Stadt  Basel  weit  abgeschlagen,  den  letzten  Platz
belegte).

Conradin Cramer: “Wir haben hier in Basel die
grösste Heterogenität.”
Frage an die Wissenschaft: Was meint Herr Cramer mit “grösster Heterogenität”?
Ist die Heterogenität in Genf oder Lausanne kleiner als in Basel? Meint Herr
Cramer  mit  Heterogenität:  Die  soziale  Durchmischung  oder  den
Ausländerbestand? Oder beides? Auf welche Statistik beruft er sich? Bei letzteren
Punkten kämen auch Wil und Biel in Frage. Beide Städte erreichen gemäss PISA-
und ÜGK-Studien mit viel weniger Ausgaben bessere Leistungen.

 

 

 


